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      放課後児童クラブの充実を求める要望書  

 

２０１８年６月８日 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 

代表  國井初江（緑放課後児童クラブ） 

 

貴職におかれましては益々ご活躍のことと存じ上げます。また、春日部市の放課後児童クラブ運営に

あたりましては日頃よりご高配を賜り、心よりお礼申し上げます。 

さて、私ども春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会（以下、連絡会）では、昨年度「放課後児童ク

ラブの充実を求める署名」として、市内全放課後児童クラブの継続的な運営や、児童２５人に一人の常

勤指導員の配置などを趣旨とした要望署名を集め、２８３２名分の署名を市に提出いたしました。 

今年度は、平成３１年度以降の放課後児童クラブの運営を委託する指定先の選定が行われる予定との

事であり、連絡会としても、昨年提出した署名の要望を新たな指定先の運営に反映させ、少しでも春日

部の放課後児童クラブを充実させ、子どもたちの安全で健やかな放課後生活を確保したいと考えており

ます。そこで、署名趣旨と同等の要望をここに改めて提出し、新たな指定先の選定に当たって格別のご

配慮をいただきます様、お願いする次第です。 

下記の通り要望します。 

 

・社会福祉協議会への指定を継続し、全児童クラブ一括運営と指導員の雇用継続を実施してください。 

・平成１０年の公設開始時と同様に、児童２５人に一人の常勤指導員を配置してください。 

・離職者を減らし、毎年の様な欠員状態から脱却するため、指導員の待遇を改善してください。 

・大規模な児童クラブを一刻も早く改善し、条例の規定通り児童４０名程度の規模を実現してください。 

 

 上記要望の実現のためには、従来の予算を上回る経費が必要となります。予算の増額による措置をお

願いいたします。 

 

以上 


